

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o
(0xx47) 3360-7167

No dejen de hacer sus oraciones, siempre de rodillas

07/02/2014

Su Bendición mi Padre Santo querido, en esta hora tan preciosa, al estar delante del Señor para escribir todo lo que tiene que ser esclarecido, mi Dios y mi Padre también.

Delante de su Dios toda la rodilla deben ser doblados para recibir lo que merece este gesto. Que aparta las obras maligna de este terrible monstruo que está causando terror a toda la humanidad, atacando de todas formas a la gente, creando pánico. Por eso, Mis hijos amados, nunca dejan de doblar la rodilla para Mí, porque él, el diablo, tiene pavor. Los que viene Siguiéndome, él sabe uno por uno, pero no consigue tirar más de Mí los que ya son Míos. La sabiduría para cada uno que viene en este sentido, Mi Espíritu Santo es Él que viene guiando, y por donde pasa, no hay más como tener miedo de nada, es por eso que hora ya está llegando. Siempre en la oscuridad de la noche, no deje de hacer sus oraciones, siempre de rodillas al lado de su cama, es esta hora que aparta toda casta de demonio. Un sueño tranquilo puede tener, si así lo hace.

Cuando salí para orar por ustedes, siempre Me arrodillé, y el diablo salía rugiendo cerca de Mí. Yo veía él quedar aterrorizado por no tener más fuerza en aquella hora. Vea entonces la importancia que es, en la hora de la oración, se arrodillar. Y todos aquellos que ya no doblar más las rodillas delante de Mí, comprometiéndose entonces con él, y es así que la mayoría de las iglesias, que dejaron de hacer este gesto delante de Mí, quién más va a pagar serán los sacerdotes, esos sí que viene obedeciendo la voz del diablo, susurrando en su oído: *"No pierdas el tiempo con aquellos que están doblando las rodillas a Jesús. Mi hora está llegando para salir de este mundo, así que haga lo que yo digo, para tener parte conmigo en el infierno"*.

Ve Mis hijos amados, esto es lo que está aconteciendo, el diablo ya no soporta más ver lo que ya Míos, de respetar todo lo que vengo pidiendo.

Jesús Sacramento y Pedro II